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あ さ が お

残 す と こ ろ ２ ０ 日 あ ま り
沖縄地方が梅雨明けをし、それと同時に梅雨前線が北上してきました。北部九州はこれから本格的な雨
の日が続くようになり、蒸し暑さが増していきそうです。今年も豪雨がなく、大きな災害がないことを祈
るだけです。
さて、早いもので一学期も残すところ２０日を切りました。今年度は、新型コロナウィルス感染症が落

ち着き始め、感染症２類から５類へと移行し、対策も緩和され、いろいろなことがコロナ禍の前に少しず
つ戻ってきました。園行事や保育参観なども、対策を少しずつ緩和しながら、以前のように行うことがで
きました。
２０日に一学期の終業式を行います。１号園児は夏休みに入ります。気がかりは、コロナが再び流行の

兆しを見せてきたことです。第９波に入ったと宣言した県もあるようです。今後どうなるか、またどんな
夏になるのか分かりませんが、子どもたちにはコロナの感染や健康に気をつけて、おもいっきり夏本番を
楽しんで欲しいと願っています。

『災害時引き渡し訓練』へのご協力ありがとうございました
6 月 16 日(金)に行いました「緊急災害時引き渡し訓練」に、お忙しい中ご協力いただきありがとうござ

いました。この訓練は、国が幼児教育の指針として示している『認定こども園教育・保育要領』に基づい
て実施しました。
要領では毎月、火災や地震、不審者侵入、浸水などの避難訓練を行うようになっています。それに加え、

保護者の協力を得て、災害時の引き渡し訓練を行うように指示されています。本来なら、もっと早くから
実施すべきでしたが、新型コロナウイルス感染症の流行等により、今年度が初めての実施になりました。
実施してみて、見えてくる課題や今後検討しなければならない点が見つかりました。また、アンケート

にもご意見をお寄せいただきありがとうございました。今回の訓練の反省点や保護者様のご意見等を、次
年度からの訓練に活かしながら、実施していきたいと思います。
毎月、避難訓練を実施している成果でしょうか、１２月頃の避難訓練では、子どもたちは避難の仕方が

とても上手になり、３分以内で全園児、園外に避難できるようになります。アンケートの中には、「平時に
避難訓練をする必要性があまり感じられない。」というご意見がありました。平時からの訓練を行っていな
ければ、緊急の災害時には、もっと大変なことになりますし、混乱します。毎月行っている避難訓練も普
段の状況の中で行っています。訓練をしておくことが大切だと思います。
また、今回初めての実施でしたので、４月当初から引き渡し訓練の日時や方法等、何回となくコドモン

でお知らせし、お仕事の都合を付けていただくようにお願いしてきました。しかし、完全に周知されてい
ないことがわかり、残念でした。今後の課題として残りました。次回もご協力よろしくお願いします。

【子どもの褒め方】･･･ 絶対にしてはいけない「残酷な比較」
ふたばこども園に毎年来園され、ご講演や教育・保育の指導をしていただいている内田伸子先生と子ど
も４人を東大の理Ⅲ（医学部）に入学させた佐藤亮子さんの対談が YouTube で放映されています。是非ご
覧ください。

早期教育の有害性を問う 佐藤亮子 vs内田伸子
番組視聴は、 ht tp : / /b i t . l y /3RWvB lS | By NewsPicks（ニューズピックス）

小学校入学前の子どもを育てる家庭では、約６割が行っているという『早期教育』。
モンテッソーリ教育、ヨコミネ式などの教育法。プール、英語、公文式などの習い事まで、その選

択肢は様々。
そして始める理由は、「頭が柔らかい時期に英語を習わせたい」「周りも始めてるしウチも」と、親の
意向による場合がほとんど。
しかしこの早期教育、安易に始めては、子どもにとって有害な場合があるとの見方もある。
今回は、４人の子どもを全員東大理Ⅲに入れた佐藤亮子氏と「こどもちゃれんじ」の監修など、長

年、子どもの教育を研究する内田伸子氏を招き、早期教育の有害性について徹底的に議論してもらう。

旭 学 園 通 り 東 側 駐 車 場 に つ い て
旭学園通り東側駐車場は、でこぼこの状態が続いていて大変ご迷惑をおかけしています。実は、この土

地の所有者及び管理者は佐賀女子高校です。園の行事のたびに借用のお願いをして、利用させていただい
ています。また、園児の送迎等での通行や駐車については、暗黙の了解として利用させていただいていま
す。そのため、園が勝手に土地の補修やアスファルト整備を行うことはできません。ただし、使用頻度が
一番多い園が、補修の伺いを立て、予算の関係上年２回の補修を行っています。１回の補修で２０～３０
万円もかかります。保護者の皆様もこうした状況をご理解ください。通行の際は徐行運転をしていただき、
できるだけ地面が荒れないようにお願いします。梅雨明けに１回目の補修、整備を行う予定です。


